

Reviven seres vivos

Los seres vivos están alarmados por el covid 23

El 30 de julio de 2023, en Montevideo, Uruguay, el doctor Álvaro Gutiérrez inventó la máquina para revivir seres vivos.

Un nuevo metal llamado Plutonio zh9O creó el covid 23. Muchos seres vivos murieron por el gas que esparció este metal en contacto con la Tierra.

Los científicos afirmaron que para revivirlos se necesita una escama, pelo o algún rastro de ese ser vivo. La primera prueba se hizo con un conejo que se desintegró al contacto con el láser.

La segunda vez lo intentaron y sí resultó. Entonces, el Dr. Álvaro Gutiérrez pudo vender las máquinas e hizo una gran ganancia.

Autores: Lucas Camargo y Millie Fernández

